

はじめに

平成27年3月2日に、日本で行われるラグビーワールドカップ2019の開催地の一つとして大阪府・東大阪市が決定しました。また、4月から会場となるラグビー場が「東大阪市花園ラグビー場」となり、大会開催に向け準備を進めているところでございます。

昨年開催されたラグビーワールドカップ2015イングランド大会での日本代表の活躍により、4年後の日本大会も盛り上がるが大いに期待される中、本市としましても、「ラグビーのまち東大阪」として大会成功に向け全力で取り組むとともに、「夢と活力あふれる元気都市・東大阪」の実現に向け、市民の皆様と協働で地域社会を形成しながら、まちづくりを進めてまいります。

まちづくりを総合的かつ効果的に進めるためには、多様化する市民の意識動向やニーズをよりの確に把握することが必要であると考えています。

このようなことから、市では毎年、市民の皆様の声を市政運営の基礎資料とするため、市政世論調査を実施しています。

今回の調査では、「市の広報活動」「自治会」「お住まいの場所の利便性」「病院などの受診状況」「市の『モノづくり』」「食育」について、満20歳以上の2,711人の市民の皆様を対象に実施したところ、多くの方々からご回答をいただきました。

これらの結果は、市民の皆様の貴重なご意見として、有効に活用してまいります。

結びに、この調査にご協力いただきました市民の皆様にご心から厚くお礼申し上げます。

平成28年2月

東大阪市長 野田 義和